

28 juillet 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



IÑAKI ECHANIZ

Député de la 4e circonscription
des Pyrénées-Atlantiques



Assemblée nationale

126 rue de l'Université
75355 Paris 07 SP

inaki.echaniz@assemblee-nationale.fr

01 40 63 19 52



Permanence parlementaire

8 avenue de la gare
64400 Oloron Sainte-Marie

06 40 23 21 58

RETROUVEZ-MOI



[inaki_echaniz](#)



[Iñaki Echaniz](#)



[@Inakiechaniz](#)



[Iñaki Echaniz](#)



inakiechaniz.fr

SAUVEGARDONS LES URGENCES D'OLORON !

Les urgences d'Oloron-Sainte-Marie sont à nouveau contraintes de fermer ce jour et ce week-end. C'est une mise en danger de la population de tout un territoire, que je déplore.

Je souhaite apporter tout mon soutien aux équipes médicales et aux élus locaux qui se battent depuis de trop longues semaines pour maintenir une prise en charge de qualité, je suis à leurs côtés.

Pénurie de médecins, pratique du mercenariat, manque d'attractivité des métiers... notre système de santé est pris en étau !

Une réforme systémique est urgente. Il n'y aura pas de solution, sans régulation de l'installation des médecins.

Nous avons créé à l'Assemblée nationale, un groupe de travail transpartisan sur les déserts médicaux, à l'initiative du député PS, Guillaume Garot, pour construire des solutions enfin efficaces que nous proposerons dès la rentrée. Le Gouvernement se dit ouvert au compromis : la majorité est-elle prête à agir sur les bases des propositions que nous formulerons ?

Nous ne pouvons plus attendre.